

Ségolène Neuville en visite à l'EPS Barthélémy-Durand

Jeudi 14 janvier, Ségolène Neuville, secrétaire d'Etat chargée des personnes handicapées et de l'exclusion sociale, a visité le Centre régional douleur et soins somatiques en santé mentale et autisme de l'EPS Barthélémy-Durand. Les chercheurs y développent un outil numérique capable de déceler les symptômes qui touchent un autiste et qu'il ne peut pas

exprimer. « Ce centre est un modèle, assure Ségolène Neuville. Nous devons désormais en créer dans les autres régions pour que chacun ait accès à ces avancées. » Zoheir Bouaouiche, sous-préfet de l'Essonne, Michel Pouzol, député, Guy Crosnier, conseiller départemental, et Claire-Lise Champion, sénatrice, ont participé à cette visite. ■ M.C.